

冬

Cityマラソン

の菊川、世代を越えて駆け抜けよう！



1



2



3



4



5



6



7

12月21日、第21回菊川Cityマラソンが開催され、市内外からおよそ1,000人が参加しました。冷たい雨が降る中、参加者は沿道の声援を受けながら、冬の菊川路を一生懸命駆け抜けました。

小学2年生までの子どもと保護者が一緒に1kmを走る「親子ペアの部」では、参加した親子たちが手をつなぎ互いに励まし合いながらゴールを目指しました。

この他、小学3年生から中学生女子までの2kmの部など3km、5km、10kmの、5種目21部門が行われ、参加者は、自己ベストを目指したり、入賞を狙ったりと、それぞれに力を出し尽くしました。

①親子で楽しく走る ②軽快にゴール！ ③④スタートダッシュを決める ⑤自作のパネルでランナーを応援！ ⑥スタートナーを務める菊川茶娘 ⑦一生懸命走りきました

温

企業版ふるさと納税寄附 かなご支援に感謝

11月26日、市内で養鶏業を営む株式会社ホソヤから企業版ふるさと納税により100万円の寄附金をいただき、感謝状贈呈式が行われました。寄附金は、菊川駅南北自由通路整備事業に活用させていただきます。

11月27日、市内で農薬製造業を営むクミアイ化学工業株式会社から企業版ふるさと納税により100万円の寄附金をいただき、お礼状贈呈式が行われました。寄附金は、耕作放棄茶園の有効活用事業に活用させていただきます。



1

2

①株式会社ホソヤ ②クミアイ化学工業株式会社

赤

ミーティング 4年連続！パニガーレMTG き情熱、菊川に集結！

11月23日、「パニガーレMTG2025」が文化会館アエルで開催されました。イタリアのオートバイメーカー・ドゥカティ社の「パニガーレ」を中心におよそ500台のバイクが全国から集結。オーナー同士が愛車を見せ合いながら、こだわりを語り合いました。会場内には、市内企業・株式会社ミクニをはじめ、多くのバイク関連メーカーや飲食店が出店した他、MFJ全日本ロードレース選手権で優勝した車体の展示や、エンジン解体ショーなども行われ今年も大盛況となりました。



1

2

3

①ずらりと整列 ②レース優勝車体の展示 ③解体ショー